

Bonne semaine à tous nos enseignantes et enseignants!

Chère enseignante, cher enseignant,

La semaine des enseignantes et des enseignants, qui se tient du 2 au 8 février 2020, est une occasion pour nous de souligner le travail exceptionnel que vous accomplissez, jour après jour, tout au long de l'année.



Le thème de cette 26^e édition est **1 216 791 bonnes raisons de leur dire merci!** parce qu'il y a 1 216 791 élèves au Québec et autant de bonnes raisons de dire merci à toutes les enseignantes et les enseignants.

Ce thème met en mots toute la reconnaissance que la société québécoise entretient à l'égard de l'ensemble du personnel enseignant qui contribue à l'épanouissement et au développement global des citoyennes et citoyens de demain.

De notre côté, à l'instar de notre *Plan d'engagement vers la réussite*, nous continuerons de développer cette culture de collaboration et d'innovation et de guider nos décisions et actions par nos valeurs collectives que sont la bienveillance, la cohérence et l'engagement.

N'oubliez jamais que vos actions contribuent grandement à donner à nos élèves le goût de se dépasser et d'explorer toutes les voies qui s'ouvrent à eux. Et surtout, acceptez ces remerciements car une partie des 1 216 791 bonnes raisons de dire merci sont devant vous au quotidien.

Bonne Semaine !

La présidente,
Andrée Bouchard

La directrice générale,
Dominique Lachapelle